

Falsa alarma de bomba en Bellas Artes

Un anónimo anuncio sobre la instalación de una bomba alertó, cerca de las 22 horas de anoche, a efectivos del GOPE que se dirigieron de inmediato al Museo de Bellas Artes.

En el últimamente "polémico" sitio, se desarrollaba en esos instantes un cóctel para inaugurar una exposición sobre los cinco mil años de cultura china. Sin embargo, los casi 500 invitados, debieron dejar el lugar sin probar bocado ante la orden de desalojo.

Tras revisar el centro de arte, se comprobó que se trató de una "falsa alarma".

Salvan vidas

mer